



Stans, 15. Januar 2025

Medienmitteilung

SVP Nidwalden startet offiziell in den Wahlkampf

Am Donnerstag, 15. Januar 2026, ist die Schweizerische Volkspartei (SVP) Nidwalden offiziell in den Wahlkampf gestartet. Mit der Nidwaldner Hymne und dem feierlichen Fahnen-Einzug der Ortsparteien eröffnete Kantonalpräsident und Landrat Roland Blättler einen abwechslungsreichen Abend.

Als Gast-Referent sprach Alt National- und Ständerat Peter Föhn aus Schwyz. Er war am 28. August 1999 im Engel in Stans Gründungsgötti der SVP Nidwalden. In seiner Ansprache würdigte er Nidwalden, blickte auf die Entstehungsgeschichte der Kantonalpartei zurück und dankte allen, die sich politisch engagieren. Mit klaren Worten stellte er sich gegen die EU-Rahmenverträge. Auch wenn diese heute als Bilaterale Verträge bezeichnet werden, seien und blieben sie für ihn EU-Unterwerfungsverträge.

Zum Abschluss wünschte er der SVP Nidwalden viel Erfolg im nun beginnenden Wahlkampf.

In einer feierlichen Zeremonie präsentierten Regierungsrätin Michèle Blöchliger und Fraktionspräsident Armin Odermatt die Kandidatinnen und Kandidaten der Ortsparteien. Aus den 11 Ortsparteien treten 29 Kandidaten und 10 Kandidatinnen an, darunter 6 Mitglieder der Jungen SVP Nidwalden. Kantonalpräsident Roland Blättler zeigte sich sichtlich stolz, mit diesem starken Team in die kommenden Wahlen zu starten.

Für die Regierungsratswahlen sind Finanzdirektorin Regierungsärtin Michèle Blöchliger aus Hergiswil sowie Fraktionspräsident Landrat Armin Odermatt bereits seit dem 15. November 2025 nominiert. Beide blicken gespannt auf die nächsten Tage, in denen die Anmeldefrist für die Nachfolge des zurücktretenden Bildungsdirektors Regierungsrat Res Schmid endet.

Bei Rückfragen stehen wir gerne zur Verfügung.

Roland Blättler
Landrat SVP Stansstad
Kantonal-Präsident SVP Nidwalden

Mobile: +41 789 141 539
Mail: roland.blaettler@svp-nw.ch
Web: www.svp-nw.ch

Bildlegende (© SVP Nidwalden)

- Kandidatenparade SVP NW (1)
- Kandidatenparade SVP NW (2)